

Nur ER

von Br. Thomas Gebhardt

Matthäus 22:12-13

und er sprach zu ihm: Freund, wie bist du hier hereingekommen und hast doch kein hochzeitliches Gewand an? Er aber verstummte. Da sprach der König zu den Dienern: Bindet ihm Hände und Füße, führt ihn weg und werft ihn hinaus in die äußerste Finsternis! Da wird das Heulen und Zähneknirschen sein.

Was ist das Besondere an dem Herrn Jesus, der da etwas außerhalb von Jerusalem zusammen mit Verbrechern hingerichtet wurde, haben wir gestern gefragt. Wir stellten diese Frage im Zusammenhang mit dem hochzeitlich Gewand und mit "der Gerechtigkeit der Heiligen". Und wenn wir auf unser Eingangswort schauen, so ist diese Frage auch eine Frage des Überlebens für uns, für Dich. Denn ohne hochzeitlich Gewand, ohne dass Du heilig und gerecht bist, hast Du keine Chance. Im Alten Testament finden wir viele Bilder, die uns diese Situation verdeutlichen. Schauen wir als erstes auf Joseph. Ich weiß nicht, ob alle diese Geschichte kennen, wenn nicht, so kannst Du sie in der Bibel nachlesen.

Die Söhne Jakobs hassten ihren Bruder Joseph. Zuerst wollten sie ihn töten. Der Plan war schon fertig, alles vorbereitet, aber da griff Gott auf wundersame Weise ein und errettete Joseph aus dem sicheren Tod. Sie verkauften Joseph an Vorbeireisende als einen Sklaven. Aber diese grausame Tat benutzte Gott, um sowohl die Familie Josephs als auch die Ägypter zu erretten. Nachdem Joseph durch viel Leid gehen musste, stand er eines Tages seinen hungernden und leidenden Brüdern wieder gegenüber und war bereit und fähig ihnen zu helfen. Er sagte zu seinen Brüdern, zu seiner Familie:

1.Mose 50:20-21

Ihr gedachtet mir zwar Böses zu tun; aber Gott gedachte es gut zu machen, um es so hinauszuführen, wie es jetzt zutage liegt, um ein zahlreiches Volk am Leben zu erhalten. So fürchtet euch nun nicht; ich will euch und eure Kinder versorgen! Und er tröstete sie und redete freundlich mit ihnen.

Weil Joseph gehorsam, auf Gott vertrauend den Weg durch Elend, Not, Gefängnis, Einsamkeit und Leiden ging, war es ihm möglich, ein großer Retter zu werden. Wie wunderbar ist es zu hören, wie er zu denen, die ihn töten wollten und als Sklave verkauften, sagte: "Ihr wolltet mir Böses tun, aber Gott hatte einen wunderbaren Plan, er wollte euch erretten". Die Bibel sagte, dass er freundlich mit ihnen redete, sie tröstete und ihnen versprach: "Ich will euch und eure Kinder versorgen". Welch eine Liebe hatte dieser Joseph! Seine Familie und selbst die Ägypter wären ohne ihn umgekommen.

Und nun kommen wir wieder zu dem Herrn Jesus. Und ich habe in letzter Zeit immer wieder darauf hingewiesen, dass es im Leben der Gläubigen gewisse Gesetzmäßigkeiten gibt und eine Gesetzmäßigkeit ist: nur durch Selbstaufgabe und sterben können wir wirklich helfen. Joseph legte alles in Gottes Hand und war bereit zu leiden und zu sterben und er rettete dadurch seine ganze Familie und die Ägypter.

Aber der Herr Jesus ist gestorben und ER errettete die ganze Welt. Natürlich mussten sich die Menschen aufmachen und zu Joseph kommen, um den vollen Segen zu empfangen. Und wenn Du den vollen Segen möchtest, musst Du Dich auch aufmachen und auf den Herrn Jesus schauen, wie ER für Deine Schuld starb.

Niemals waren die Menschen so gemein, so böse, so hinterhältig als da, wo sie den Herrn Jesus hinrichteten, der niemals auch nur eine Sünde getan hat. Dennoch gedachte es Gott gut zu machen. Damals die Menschen hatten Hunger, Hunger nach Brot.

Aber viel schlimmer ist in unserem Leben diese Sehnsucht, diese Hungersnot unserer Seele. Wie schrecklich ist es, wenn ein Mensch keinen Frieden mit Gott hat. Es ist schlimmer als wenn er keine Speise für seinen Leib hat. Aber wie Joseph so ruft der Herr Jesus: "Ich will für Dich sorgen."

Ich kann Dir versprechen, komm und schau auf den Herrn Jesus, wie Er für Deine Schuld starb, hingerichtet wurde, und Du wirst Frieden finden. Dein Hunger wird gestillt werden. Bei dem Herrn Jesus findest Du alles, wonach Deine Seele hungert - das ist wahr!

Du bist ohne Jesus verloren. Einmal wird Gott vor Dir stehen und Dich fragen, wie bist Du hier hineingekommen ohne hochzeitlich Gewand. Was wirst Du antworten?

Die Brüder Josephs hatten plötzlich ein schlechtes Gewissen. Genauso wird es Dir gehen, wenn Du nicht auf das schaust, was der Herr Jesus für Dich gemacht hat. Wenn plötzlich das Gewissen erwacht, dann stellt man sich die Frage, wie entkomme ich dem Zorn Gottes. Diese Frage stellten sich auch die Brüder Josephs. Das schreckliche ist, man erkennt seine Fehler, sieht aber keinen Weg irgendwie der Strafe zu entrinnen. Am liebsten würde man alles ungeschehen machen oder ein neues Leben anfangen, aber man kann es nicht.

Und wie haben diese Knechte Gottes es zulassen können, diesen Mann ohne hochzeitlich Gewand immer mitzuschleppen. Warum haben sie ihm nicht gesagt, dass es unmöglich ist, so vor Gott zu bestehen?

Vielleicht wussten sie es nicht besser. Vielleicht waren sie ratlos? Ich weiß es nicht. Was ich weiß ist, dass jeder Mensch selig werden will. Man will das schlechte Leben, die Sünde vergessen, aber es gelingt nicht. Es ist unmöglich sich selbst zu retten oder zu helfen. Da kann einem auch kein Mensch wirklich helfen. Aber ich kann Dir einen Weg zeigen. Schau da an dem Stamm, an den sie den Herrn Jesus geschlagen haben. Da am Holz hängt ER und mit IHM hängt da der Fluch, der Dein Leben belastet hat. Da schau nur hin, ist auch der Zorn, den Gott gegen Dich haben musste, gekreuzigt.

Sieh nur einmal genau hin, da am Holz hängt Deine Schuld und Deine Sünde getragen von JESUS dem ERRETTETTER! ER ist Dir gemacht zur Gerechtigkeit. ER ist gekommen, um Dich einzukleiden in dieses hochzeitliche Gewand. ER ist es, der Dich davor bewahrt, aus dem Hochzeitssaal in die Finsternis geworfen zu werden. ER allein ist es! Schau, wie ER da auf Golgatha für Dich starb.

Der Herr erhebe Deinen Blick auf diesen ERLÖSER JESUS CHRISTUS! Nur ER kann Dich erretten!